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В этом году муниципалитет сделал акцент на комплексном ремонте

3, 4-ÿ ñòð.

дворовых территорий, в программу было включено десять объектов.

В советское время в Тихвине кино действительно считали важнейшим из искусств, только
в городе работало 17 киноустановок, а в кинотеатре «Садко» перед сеансами проходили
творческие встречи с известными в стране актерами, режиссерами, писателями.
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панорама

02
Тихвинский филиал «Ленэнерго»
половину годового финансирования
потратил  на подготовку к зиме.

панорама
03

Августовская индексация пенсии пока
откладывается до октября. Но это
не значит, что она состоится.

общество
04

Инвестор сдержал слово: на месте
пустыря появился парк, получивший
название «Эрувиль-Сен-Клер».

репортер

15
Участники предвыборного марафона
выходят на финишную прямую.
До дня голоосования – один месяц.
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ПЯТНИЦУ 19 августа коллектив Тихвинской меж-

районной больницы имени А.Ф.Калмыкова будет

принимать поздравления по случаю 85-летия глав-

ного медицинского учреждения района. Историю

тихвинского здравоохранения писали поистине яр-

кие и неординарные личности. Их вклад в ее разви-

тие неоценим. Теперь эту эстафету продолжает но-

вое поколение энергичных и влюбленных в свое дело про-

фессионалов. Многие из них приехали в Тихвин из других

регионов. Молодых врачей привлекла возможность рабо-

тать в современном развивающемся многопрофильном

медицинском учреждении.

Тихвинский период в жизни заместителя главного вра-

ча по лечебной работе Анастасии Курыдкашиной начался

в июне 2013 года с работы в должность врача-анестезио-

лога ТМБ. К тому времени за плечами выпускницы Киров-

ской государственной медицинской академии была орди-

натура по анестезиологии и реаниматологии, опыт работы

в Усть-Цилемской ЦРБ Республики Коми и Волосовской

ЦРБ, кстати, в последней занимала должность заместите-

ля главного врача по лечебной работе. Организаторский

талант и профессионализм специалиста отметили и в ТМБ,

уже в сентябре 2013-го Анастасии Геннадьевне доверили

возглавить отделение анестезиологии, реанимации и ин-

тенсивной терапии, а с ноября 2015 года она исполняет

обязанности заместителя главного врача, при этом вра-

чебную практику не оставляет.

В следующем номере

нами – в будущеенами – в будущее
�6-ÿ ñòð.
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ДНЕ77 ЙДНЕЙ
� Алексей Кудрин полагает, что к концу 2017 года все накоплен-

ные резервы будут израсходованы и, чтобы свести концы с кон-

цами, придется повышать налоги и пенсионный возраст. Одна-

ко, замечает экономист, этого можно будет и не делать, если вов-

ремя провести структурные реформы. Кудрин предлагает уве-

личить инвестиции в человека, повысив расходы на образова-

ние, здравоохранение и инфраструктуру на 1 – 3 процента ВВП.

Они, по его словам, уже принесут отдачу через три – четыре года:

экономика начнет ежегодно прирастать на 4 процента. В то же

время экономист предлагает урезать военные расходы и опти-

мизировать правоохранительную систему, усилив роль судов.

ЭХО ÍÅÄÅËÈ
ÏÐÎØÅÄØÅÉ

 3, 4-ÿ ñòð.�
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Òàêàÿ âîò öèôðà

 млн рублей123,1

� ДЕЛОВАЯ СРЕДА

Глава ПАО «Ленэнерго» (входит в группу «Россети») Роман Берд-

ников посетил с рабочим визитом филиал «Тихвинские электри-

ческие сети» («ТхЭС»). В ходе поездки он проверил ход реконст-

рукции подстанции «Обрино», оценил состояние материально-тех-

нической базы филиала и провел производственное совещание с

руководством «ТхЭС».

ЗАВОД – ГОРОД

Плюс максимум комфорта
Тихвин стал победителем областного конкурса «Архитектурный облик городских
общественно значимых пространств» в номинации «Лучший реализованный проект».
Четыре года назад губернатор Александр

Дрозденко, знакомясь с представленной ему

концепцией развития Тихвина, назвал ее

«фэнтези-концепцией» и заметил, что «будет

замечательно, если Тихвин и группа «ИСТ»,

главный акционер Тихвинского вагонострои-

тельного завода, реализуют для начала один

из этапов проекта». Уже на следующий год в

Тихвине закипела работа – началось благо-

устройство берегов Вязитского ручья и Заха-

ровского парка. И вот в конце июля 2016 года

в областном архитектурном  конкурсе на луч-

шие проекты создания общественных про-

странств победа досталась Тихвину в номи-

нации «Лучший реализованный проект» за

благоустройство территории, прилегающей к

Вязитскому  ручью и прудам Таборы, – пер-

вого этапа того самого «фэнтези-проекта».

- Нам обязательно нужно поддерживать

представителей бизнеса, которые совместно

с властью занимаются развитием городов. От

этого выиграют производства, наши жители и

вся Ленинградская область, – подвел итог це-

ремонии награждения Александр Дрозденко.

 Награду из рук губернатора получила гла-

ва администрации Тихвинского района Вера

Пастухова.

Но все же изначальный скепсис губернато-

ра можно было понять. Проект масштабной ре-

конструкции города – штука дорогостоящая.

Кто решится претворить в жизнь такие амби-

циозные планы? Однако все-таки глава реги-

она поддержал проект и обещал помощь из об-

ластного бюджета. Правда, отдельно подчер-

кнув, что финансирование должно осуществ-

ляться из четырех источников – помимо об-

ласти и инвестора свои средства должны вло-

жить мест-ный бюджет и федеральный центр.

Группа «ИСТ», в свою очередь, заявила о пла-

нах выделить более 100 миллионов рублей и

свое обещание выполнила.

Сделать город максимально комфортным и удобным для
всех, создать дружелюбную к людям жизненную среду –
это один из главных приоритетов в деятельности
муниципальной власти и ее стратегического партнера –
Тихвинского вагоностроительного завода.

�4-ÿ ñòð.

«Самоуничижительная фраза про
российских дураков и дурные
дороги никогда не казалась мне
полностью справедливой. Дураков
в любой стране полно. Россияне
же, напротив, отличаются
сообразительностью. А вот
с дорогами действительно беда.
Правда, причина этой беды
учеными найдена. Но не устране-
на: мешают излишне сообрази-
тельные россияне».

Александр НИКОНОВ,

российский журналист

и писатель-публицист.

Ãëàâà «Ëåíýíåðãî» ïðîâåðèë ðàáîòó

ôèëèàëà «Òèõâèíñêèå ýëåêòðè÷åñêèå ñåòè».

Работа не стоит

В начале визита Роман Бердников

оценил ход работ на подстанции

(ПС) 35/10 кВ №9 «Обрино», кото-

рая сейчас находится на реконст-

рукции. Модернизация энергоис-

точника обеспечит мощность двум

площадкам в промышленном пар-

ке Пикалева и дополнительную на-

дежность электроснабжения по-

требителей Бокситогорского райо-

на Ленинградской области.

Во время производственного со-

вещания, которое провел в глав-

ном офисе филиала Роман Берд-

ников, директор «Тихвинских элек-

трических сетей» Владимир Бло-

щицын доложил о ходе выполнения

ремонтной программы – ключево-

го этапа подготовки к зиме. За

семь месяцев 2016 года ремонтная

программа филиала выполнена на

111 процентов. В частности, энер-

гетики заменили 443 километра

воздушных линий (ВЛ) различного

класса напряжения, 3368 изолято-

ров, 494 опоры ВЛ. В ремонтную

программу филиала за семь меся-

цев было вложено 26 млн рублей,

общий объем финансирования

программы на 2016 год – 53 мил-

лиона.

Особое внимание на совещании

было уделено ходу работ по испол-

нению накопленных обязательств

по технологическому присоедине-

нию потребителей в рамках про-

граммы государственной поддер-

жки, а также исполнению текущих

заявок. По состоянию на 1 авгус-

та 2016 года филиал выполнил 314

договоров по технологическому

присоединению к электросетям, в

частности, были присоединены два

многоквартирных жилых дома в

Киришском и Бокситогорском рай-

онах Ленинградской области.

Роман Бердников поручил уси-

лить работу в части технологиче-

ского присоединения, а также со-

хранить темп реализации ремонт-

ной программы. Глава компании

отметил также необходимость уде-

ления особого внимания производ-

ственной безопасности и прави-

лам охраны труда.

Справка. Общая площадь зоны

обслуживания филиала «Тихвинс-

кие электрические сети» составля-

ет 19750 кв километров, установ-

ленная мощность энергоисточни-

ков – 618,509 МВА. В основе фи-

лиала два района электрических

сетей – Тихвинский и Бокситогор-

ский. Филиал обеспечивает элек-

троэнергией Тихвин, Боксито-

горск, Кириши, Пикалево и другие

населенные пункты соседствую-

щих районов. В зоне обслуживания

«ТхЭС» постоянно проживает бо-

лее 196 тысяч человек.

Наш земляк майор полиции в отставке Александр Качалов

занял второе место на первом этапе фотоконкурса МВД Рос-

сии «Открытый взгляд» в номинации «Пейзаж». Традицион-

ное творческое соревнование популярно среди сотрудников и

ветеранов МВД, и нынче свои работы в нескольких номинаци-

ях представили 146 фотографов.

Компания «Строительный трест» приняла участие в восста-

новлении и благоустройстве братского захоронения воинов-

летчиков на территории поселка Шугозеро. Отремонтирован

фундамент памятника, ступени и ограды, заменены мемори-

альные доски, установлены вазоны для цветов, а также уло-

жена тротуарная плитка.

Подходит к завершению областной смотр-конкурс «Ветеран-

ское подворье». На минувшей неделе жюри в последний раз

выезжало в поселения. В этом году заявки на участие подали

57 пенсионеров. Награждение победителей запланировано на

24 августа, церемония пройдет в районном Доме культуры, а

финал конкурса состоится в Гатчине 6 сентября.

составляет первоначальная стоимость контракта
на строительство транспортной инфраструктуры
и ливневой канализации для ИЖС в поселке Березовик.

ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ

Мусор – в реку
Еще в декабре прошлого года спе-

циалисты ООО «Айс Плюс» присту-

пили к ремонту подвесного моста

через Тихвинку в районе Пещерки.

Тогда были укреплены несущие

конструкции, находящиеся в ава-

рийном состоянии, и настил.

Весной подрядчик смонтировал но-

вые опоры, заменил перила и настил.

К настоящему времени основной

объем работ выполнен, но результа-

ты не устраивают ни муниципалитет,

ни жителей. В соцсетях тихвинцы

выкладывают фото, на которых вид-

но, что ремонтники особенно не ут-

руждались вывозом мусора – старые

конструкции сбрасывали прямо в

реку. До тех пор пока они не уберут

металлические,  деревянные детали

и строительный хлам, акт о приемке

работ не будет  подписан.

Отсутствие дорог и инженерных коммуникаций являлось главной

причиной отказа жителей от участков под ИЖС в районе поселка

Березовик. По областному закону земельные наделы бесплатно

предлагались многодетным семьям под строительство домов. В

начале 2014 года, например, из 58 предложенных здесь участков

очередники взяли только десять. За последние два года ситуация

изменилась. Проведены проектно-изыскательские работы и теперь

дело за строительством. Финансирование его осуществляется по

программе «Развитие инженерной и социальной инфраструктуры

в районах массовой жилой застройки».
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Обучение патриотизму
Новации, которые могут привести к

потрясениям, ожидаются в общем

образовании уже по всей России, со-

общает «Независимая газета». Рос-

сийская академия образования под-

готовила программу по «Основам

православной культуры» с 1-го по 11-

й классы. В ответ на опасение, что

этот предмет может заменить «Ос-

новы религиозных культур и светс-

кой этики» (ОРКСЭ), которые пред-

полагают изучение в 4-м классе раз-

ных мировоззрений на выбор, РАО

предложила религиозным организа-

циям разработать аналогичные про-

граммы, связанные с иными вероу-

чительными традициями.

И РАО, и Русская православная церковь

уверяют, что сквозной курс православной

культуры не будет обязательным. Он раз-

работан в рамках предметной области «Ос-

новы духовно-нравственной культуры наро-

дов России». Правда, эта предметная об-

ласть по закону рассчитана на 5-й класс и

предполагает выбор конкретного предмета.

Этот выбор делает каждая школа самосто-

ятельно, но все же выбранная дисциплина

обязательна для ее учеников.

Надо сказать, что и казачьи классы на

Кубани (их сейчас уже 1700, перед урока-

ми «казачата» обоего пола совершают мо-

лебен), и халяльное, то есть соответствую-

щее диетарным установлениям ислама пи-

тание в казанских школах, прошли свой этап

экспериментирования и вначале были оп-

робованы в некоторых школах. Постепенно

к предстоящему учебному году эксперимен-

тальный и выборочный характер этих нова-

ций превратился в повсеместный. Да и сам

курс ОРКСЭ также начинался с экспери-

ментов, а воплотился в тотальный проект,

несмотря на нарекания, прежде всего на не-

возможность полноценной реализации пра-

ва учеников индивидуально выбрать модуль.

Сейчас мы наблюдаем старт общерос-

сийского проекта, который согласно выше-

упомянутой логике развития рано или

поздно приобретет общеобязательный ха-

рактер. Всем отлично известно, что пре-

вращения ОРКСЭ в сквозной курс доби-

вается патриарх Кирилл.

Представляется, что это испытание для

школы станет гораздо более разрушитель-

ным, чем аморфные ОРКСЭ или экспери-

менты с региональной самобытностью, ко-

торые ныне проходят на Кубани и в Каза-

ни. И потому ведущие национальные и ре-

лигиозные организации России выразили

свои опасения, что всеобщая православ-

ная культура разделит и поссорит народы

нашей страны, а вовсе не будет способ-

ствовать межрелигиозному взаимопони-

манию и воспитанию патриотизма, кото-

рые как цель указаны в документах, рег-

ламентирующих предметную область «Ду-

ховно-нравственных культур».

Вопрос о доиндексации пенсии в

2016 году рассмотрит новый состав

парламента в октябре, сказал пред-

седатель комитета Госдумы по бюд-

жету Андрей Макаров. Ведь каким

бы решение ни было, оно должно

оформляться в виде поправок в за-

кон о бюджете и закон о Пенсион-

ном фонде, подтвердила РБК пер-

вый заместитель министра финан-

сов Татьяна Нестеренко. Еще рань-

ше Правительство РФ решило не

вносить поправки в бюджет 2016

года в весеннюю сессию Государ-

ственной думы, отложив корректи-

ровки до осени. Если так, то сама до-

� ПЕНСИЯ

Перенесли на осень
Повышенная в этом году лишь на 4 процента пенсия россия-

нам не будет дополнительно проиндексирована до сентябрьс-

ких выборов Госдумы. Ее новый состав рассмотрит вопрос не

раньше октября, а в силу решение вступит еще позже.

индексация пенсии будет проведена

не раньше ноября.

В 2016 году пенсия россиянам

была проиндексирована всего на

4 процента, что втрое ниже факти-

ческой инфляции 2015 года (она, по

данным Росстата, составила 12,9

процента). По закону о бюджете вла-

сти должны принять решение о до-

полнительной индексации пенсии по

итогам первого полугодия, которое

завершается в конце июня. Но дан-

ные об исполнении бюджета в пер-

вом полугодии поступят в правитель-

ство самое ранее в августе, а ско-

рее всего – в сентябре, отмечает

думский собеседник РБК.

И новые расходы

Правительство решило, что в 2016

году пенсия тех, кто работает, индек-

сироваться не будет. Сэкономить на

этом предполагалось чуть более 87

млрд рублей, но по итогам первого

квартала работающих пенсионеров

оказалось почти вдвое меньше. По

данным Счетной палаты, в начале ян-

варя этого года в России работало

около 15 млн из тех, кто уже вышел

на пенсию, а к 1 апреля их насчиты-

валось уже 9,6 миллиона человек.

С 1 августа работающим пенсио-

нерам сделали перерасчет пенсии.

На индексацию пенсии в 2016 году власти дополнительно потрати-

ли более 40 млрд рублей. Об этом сообщает газета «Ведомости» со

ссылкой на данные Счетной палаты РФ. Деньги из бюджета сверх

запланированных потребовались из-за значительного сокращения

числа работающих пенсионеров.

В секретариате вице-премьера Оль-

ги Голодец подтвердили, что на ин-

дексацию фиксированной выплаты к

страховой пенсии работавшим пен-

сионерам в 2016 году будет выделе-

но 40,6 млрд руб.

В Пенсионном фонде поясняют:

прибавка к пенсии в результате ав-

густовской индексации носит сугубо

индивидуальный характер. Ее раз-

мер зависит от размера страховых

взносов, которые работодатель уп-

латил за работающего пенсионера в

ПФР в 2015 году.

Академики предлагают заменить ОРКСЭ «Основами православной культуры»

Прежде чем
проиндексировать
пенсию, нужно найти
на это средства.

1970 годы Тихвин гремел на

всю страну – здесь разверну-

лась комсомольская ударная

стройка, на которую ехал на-

род со всей страны… Газеты

пестрели заголовками о сда-
Â
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че в строй новых микрорайонов, до-

рог, социальных объектов, инфра-

структуры. Нередко такие вводы в

экс-плуатацию приурочивали к юби-

лейным или красным датам кален-

даря. Чтобы успеть выполнить обя-

зательства в срок, нередко работы

велись в авральном режиме. Спус-

тя четыре десятилетия в самой

больной на сегодня коммунальной

сфере мы фактически пожинаем

плоды спешных советских преобра-

зований. И нестареющая дорожная

тема уходит корнями в те годы.

Специалисты вспоминают, что

тогда согласно директиве партии на-

стоятельно предлагалось строить

дороги из местных материалов. В

Тихвинском районе таковым был из-

вестняк, его и использовали под ос-

нование дорог. Со временем под

воздействием воды и морозов оно

разрушилось, как говорят дорожни-

ки, мел растворился.

Состояние дорог, безусловно, за-

висит не только от того, как они

строились, но и как содержались. А

здесь почти два десятилетия рабо-

тали по бюджетной схеме – латали

там, где рвалось – заделывали ямы,

то есть исходили из возможностей

муниципальной казны, которые все-

гда были весьма ограничены.

Комплексный системный подход

муниципалов к решению злободнев-

ной для города проблемы – дости-

жения последних лет. И он работа-

ет, результаты можно увидеть и оце-

нить. Главное – удалось привести в

порядок центральные транспортные

артерии города, а также приступить

к ремонту пешеходных дорожек

вдоль «красной линии», благодаря

чему сегодня «не ломая ног» мож-

но пройти от улицы Гагарина до пло-

щади Мерецкова. В этом же году

новое асфальтовое покрытие по-

явится вдоль улицы Карла Маркса

в 1-м микрорайоне. Работы уже под-

ходят к завершению. Их финансиру-

ет стратегический партнер города –

группа компаний «ИСТ». Благодаря

помощи инвестора также будут от-

ремонтированы участок на улице

Знаменской у домов №№49, 51, 52,

у домов №№40, 1 и 2 в 1-м микро-

районе, в частности, у Многофунк-

ционального центра. В планах – вос-

становление пешеходной дорожки

вдоль улицы Карла Маркса от ули-

цы Борисова до коммунального

квартала во 2-м микрорайоне.

Ждет своего часа, точнее денег,

и улица Центролитовская. Проект на

ее реконструкцию подготовлен при

участии группы ИСТ, поскольку он

является дорогостоящим, его реше-

но реализовывать поэтапно. Нынче,

например, отремонтировали учас-

ток (9,5 тысячи кв.м) от заводоуп-

равления до поворота на восточную

проходную. Стоимость работ оцени-

вается в 10 млн рублей.

Еще одной болевой точкой стало

меньше в старой части города – сде-

лан ремонт улицы Саши Забелина,

заасфальтирована также площадка

перед мемориальным братским

кладбищем. В числе отремонтиро-

ванных объектов – разбитые участ-

ки на улицах Делегатской, Вокзаль-

ной (у поворота к пожарной части)

и возле магазина «БУМ» в 3-м мик-

рорайоне.

В прошлом году впервые был оп-

робован комплексный подход к ре-

монту дворовых территорий – в каре

домов №№1, 2 и 7 4-го микрорай-

она. Инициатива такого подхода

принадлежит депутатам горсовета

во главе с Александром Лазареви-

чем. Еще в прошлом году были вы-

делены деньги из бюджета (20 млн

рублей) на проведение работ, но на

тот момент взяться за дело желаю-

щих не нашлось. В нынешнем году

комплексный ремонт дворов стал

приоритетным в дорожной теме.

Инициативу депутатов поддержала

глава администрации района Вера

Пастухова, так что в этом плане

между представительной и исполни-

тельной ветвями власти разногла-

сий нет. Список объектов на ремон-

тный период 2016 года формировал-

ся при участии депутатов горсове-

та с учетом обращений жителей и

предписаний надзорных органов.

Деньги на ремонт дворовых терри-

торий были изначально заложены в

городском бюджете – около 20 млн

рублей, поэтому все конкурсные

процедуры провели в начале года,

а в мае дорожники приступили к

ремонту.

Этим летом преобразился двор у

домов №№18, 21, 24, 28, 33 и 35 в

3-м микрорайоне. Муниципальной

казне обновление этого двора обо-

шлось в 7 млн рублей.
4-ÿ ñòð.�
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Взялись за дворы

Как все начиналось?
Наш город всегда был счастливым, и в людях

жила надежда, что с приходом стратегическо-

го инвестора и строительством вагонострои-

тельного завода у Тихвина откроется «второе

дыхание». «Вернулась икона – вернется и про-

мышленная слава, и былой расцвет» – так рас-

суждали многие. Город снова, как и во време-

на создания на базе завода «Центролит» Тих-

винских производств объединения «Кировский

завод», жил ожиданием перемен. Только те-

перь большие перспективы были связаны с ва-

гоностроительным производством – заводом,

которому нет аналогов по технологиям и уров-

ню автоматизации.

- Сначала мы инвестировали в создание

современной технической базы – строили за-

вод, дома для заводчан. Ведь в Тихвин вновь

устремились молодые специалисты со всей

России, как в 1970-е, когда здесь разверну-

лась ударная комсомольская стройка. Мы хо-

тели, чтобы для них город тоже стал родным,

чтобы и здесь у них появились друзья, роди-

лись и выросли дети, – говорит Федор Конь-

ков, представитель группы «ИСТ». – Но за-

тем наступил следующий этап – мы подклю-

чились к вопросам благоустройства Тихвина,

потому что на фоне современного инноваци-

онного предприятия, которое мы построили,

общий уровень развития города явно отста-

вал и даже вносил диссонанс. Тихвин как буд-

то остановился где-то в середине прошлого

века.

Впрочем, заинтересованность инвесторов

в развитии города, конечно же, не исчерпы-

вается соображениями эстетической гармо-

нии. В первую очередь, эти инвестиции – вло-

жение средств в человеческий капитал. В ме-

стных бюджетах нет денег на перспективное

развитие, решить бы текущие проблемы ЖКХ,

а оно жизненно необходимо. Когда на фоне

морально и физически устаревших построек

появляются новостройки для работников за-

вода, это не способствует стабильности на-

строений в городе. Кроме того, участие в раз-

витии и улучшении внешнего облика Тихвина

является проявлением социальной ответ-

ственности бизнеса перед городом и его жи-

телями.

Неудивительно, что концепция программы

благоустройства Тихвина, которую возглави-

ла председатель совета директоров ТВСЗ На-

дежда Белова, была разработана на средства

все той же группы «ИСТ». Авторами ее выс-

тупила архитектурная группа «Ракурс», изве-

стная рядом имиджевых проектов и дополни-

тельно привлекшая для работы именитых эк-

спертов, среди которых был Московский ин-

ститут урбанистики, который проектировал ре-

конструкцию Парка Горького и Тверской ули-

цы в столице. Администрация Тихвина подклю-

чила специалистов европейских архитектур-

ных  кругов, в том числе из городов-побрати-

мов – французского Эрувиль-Сен-Клера и

финской Иматры.

Руководитель «Ракурса» Марк Товве: «На

разработку концепции ушло восемь месяцев,

поскольку сохранение исторических архитек-

турных нюансов, а Тихвин – город с древней

историей, наряду с привнесением в городс-

кую среду современных архитектурных эле-

ментов – работа буквально ювелирная».

Что уже реализовано? Архитекторы соеди-

нили и связали между собой старую  часть

города и новостройки, укрепили и облагоро-

дили запущенные в течение нескольких десят-

ков лет берега Вязитского ручья. Появились

мостики и смотровые площадки, освещенные

пешеходные дорожки, удобные прогулочные

зоны. Что нас ждет в будущем? Продолжится

благоустройство Захаровского парка. Пред-

полагается, что ни одна из частей города не

будет существовать отдельно от других, их

должны связать новые дороги, мосты и инф-

раструктурные объекты – кафе, галереи, су-

венирные лавки, предприятия бытового обслу-

живания. Берега реки Тихвинки необходимо

превратить в зону экологического отдыха и

спортивной инфраструктуры. А территория от

железнодорожного вокзала до Успенского

мужского монастыря станет туристическим

маршрутом. 

Новые возможности
Администрация Тихвинского района поддер-

живает проект благоустройства. Сделать го-

род максимально комфортным и удобным для

всех, создать современную для людей жизнен-

ную среду – это один из ее главных приорите-

тов. В условиях ограниченности ресурсных

возможностей муниципального бюджета одна

из самых важных задач – максимально ис-

пользовать каждую возможность для привле-

чения дополнительных средств на реализацию

планов развития района. Инвестиционные

средства рассматриваются городскими влас-

тями как один из возможных способов реше-

ния проблем Тихвина.

- В советском прошлом тихвинская Пром-

площадка слыла центром производственной,

социальной и общественной жизни города, –

отметила глава администрации Тихвинского

района Вера Пастухова. – Завод был главным

заказчиком жилищного строительства, в его

ведении находились детские сады, при его

участии развивались спортивные и культур-

ные учреждения, а также коммунальная инф-

раструктура. Надеемся, что мы продолжим

нашу совместную работу по благоустройству

города и возвращению ему облика культурно-

го и промышленного центра».

Вера Васильевна выразила также надеж-

ду на то, что такой опыт благоустройства го-

родской территории станет хорошим приме-

ром. Обновление фасадов зданий, расчистка

пустырей и благоустройство прилегающих

площадок требуют объединения усилий город-

ской власти, организаций и предприятий рай-

она, всех горожан. Эта идея все чаще нахо-

дит поддержку среди жителей, и количество

неравнодушных людей растет.

Наталья КАЛИНИНА.

Плюс максимум
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комфорта

Как рассказал заведующий отде-

лом по благоустройству, дорожно-

му хозяйству и транспорту админи-

страции Тихвинского района Артем

Корцов, ремонт дворовых террито-

рий не ограничивается укладкой

нового асфальта, а включает в себя

замену и установку поребриков,

обустройство гостевых стоянок,

восстановление газонов. Ремонт-

ники поднимают также ливневые

колодцы. Чтобы избежать скопле-

ния воды у подъездов, профиль по-

крытия корректируют так, чтобы

вода уходила в ливневые колодцы.

Кстати, на проблему с ливневой

канализацией указывают жители,

выкладывая в социальные сети

фото с разлившимися во дворах

морями. Председатель комитета

ЖКХ районной администрации

Олег Каливецкий рассказал, что в

этом году был объявлен конкурс на

обслуживание сетей ливневой ка-

нализации. Его выиграла тихвин-

ская организация – ООО «Гарант-

Сервис», специалисты которой сей-

час и занимаются очисткой люков.

Часть работ уже выполнена. Лужи

во дворах – это результат сильней-

ших ливней, когда в течение двух

дней на город вылилась фактичес-

ки месячная норма осадков.

Двор в 3-м микрорайоне – самый

большой из десяти объектов. К на-

стоящему времени завершены ра-

боты во дворах домов №№14 и

14-а, а также восстановлена пеше-

ходная дорожка от дома №21 до

дома №19 в 5-м микрорайоне, тро-

3-ÿ ñòð.� туар у дома №42 по улице Маши-

ностроителей. Отремонтированы

проезд вдоль площадки для сбора

ТБО у домов №№4 и 5, пешеход-

ные дорожки между лицеем №7 и

детским садом, тротуар от дома

№40 до дома №25 в 4-м микрорай-

оне. Приведены в порядок пешеход-

ная дорожка, ведущая от дома №1

до дома №27 в 3-м микрорайоне,

проезды у дома №26 по улице По-

левой-Кузнецкой и напротив дома

№6 в 6-м микрорайоне.

Конечно, этого недостаточно.

Еще в мае, оценивая состояние го-

родских дворов, глава администра-

ции района Вера Пастухова отме-

тила, что 70 процентов территорий

нуждается в ремонте. Но, как гово-

рится, дорогу осилит идущий, прав-

да, если такими темпами будем

двигаться дальше, то некоторым

жителям придется очень долго

ждать благоустройства своих дво-

ров. Артем Михайлович сообщил,

что в августе его отдел представит

городскому Совету на рассмотре-

ние программу комплексного бла-

гоустройства дворовых территорий,

рассчитанную на пять лет. Удастся

ли в течение пятилетки реализо-

вать планы? «Все будет зависеть от

финансирования. Сегодня трудно

строить прогнозные планы на пять

лет вперед», – ответил руководи-

тель отдела благоустройства.

Пока же рецептом поддержания

дворовых территорий остается за-

делка ям. Такие работы были вы-

полнены в 1-а, 3-м и 5-м микрорай-

онах. Подрядчик – ОАО «Чистый го-

род». На вопрос «Будут ли задела-

ны ямы на въездах в 8-й микрорай-

он со стороны улицы Вокзальной?»

мы получили краткий официальный

ответ «Планируется».

Продолжаются работы по восста-

новлению асфальтового покрытия

после ремонта инженерных комму-

никаций у дома №10 6-го микрорай-

она, возле домов №№ 20, 21 и 22 в

4-м микрорайоне и у дома №51 5-

го микрорайона. Их выполняют спе-

циалисты ОАО «Тихвинский гортоп-

сбыт». По этой программе завер-

шен ремонт тротуара у взрослой по-

ликлиники, проезда от улицы Бори-

сова вдоль магазина «Пятерочка»

к домам №№3 и 5, площадки и дво-

ровой территории у дома №46/1 и

проездов от улицы Борисова к ма-

газину «Росич» в 1-а микрорайоне,

а также к Тихвинскому медицинс-

кому колледжу. В перечне отремон-

тированных объектов – асфальто-

вое покрытие у домов №№6, 7 и 4

во 2-м микрорайоне, домов №№27

и 27-а 1-го микрорайона, домов

№№37 и 32 3-го микрорайона.

Всего же в этом году планирует-

ся отремонтировать 41 объект, об-

щий объем финансирования со-

ставляет около 60 млн рублей –

средства областного, местного

бюджетов и инвестора. Что касает-

ся качества работ, то гарантия на

их выполнение составляет пять лет.

Администрация подписала договор

с независимой лабораторией, зак-

лючение которой и является осно-

ванием для оценки качества.

Алла МИХАЙЛОВА.

Фото автора.
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Человек уязвим. Но с началом

технического прогресса, когда

вокруг все закрутилось, начало

двигаться, громыхать, гореть или

бить током, для него появились

новые угрозы. К счастью, челове-

чество выработало понятие про-

мышленной безопасности. 23 года

этой проблемой в МП «Тепловые сети» зани-

малась Татьяна Кутузова. За это время пред-

приятие не раз меняло название, но неизмен-

ным оставался строгий подход к обучению ра-

ботников правилам техники безопасности,

проверке их знаний и соблюдению инструк-

ций. А всего сфере ЖКХ Т.А.Кутузова посвя-

тила более 40 лет жизни.

- Охрана труда – очень важна для любого

производства, – рассказывает Татьяна Алек-

сандровна. – Ведь нет ничего важнее, чем

жизнь и здоровье человека. Инженер по ох-

ране труда заботится о том, чтобы избежать

ЧП, несчастных случаев и травм, чтобы каж-

дый работник вернулся домой невредимым.

Конечно, нельзя уследить за всеми. Соблю-

дение требований техники безопасности дол-

жно стать внутренней потребностью челове-

ка – вот наша главная задача. С тех пор, как

в Санкт-Петербурге был создан Институт про-

мышленной безопасности, охраны труда и со-

циального партнерства, мы постоянно сотруд-

ничаем с ним и весь персонал уже прошел

подготовку в специальном учебном центре.

МП «Тепловые сети» – сложное производ-

ство, на работу которого распространяется

немало правил безопасности при эксплуата-

ции газопроводов, оборудования под давле-

нием, тепловых энергоустановок, электрообо-

рудования, при работе в колодцах и так да-

лее. К тому же на предприятии есть транс-

порт, автомобильные краны, землеройная

техника. Все это требует специальной подго-

товки, постоянного и строгого контроля.

Татьяна Кутузова приехала в Тихвин в

1975 году. До этого она окончила Ленинград-

ский техникум деревообрабатывающей про-

мышленности и работала технологом на ком-

бинате в поселке Невская Дубровка. Но по-

скольку в модельном цехе завода «Центро-

лит» вакансии по специальности инженера по

деревообработке не оказалось, ей предложи-

ли попробовать себя в сфере ЖКХ. С тех пор

Т.А.Кутузовой пришлось работать на разных

участках, поэтому она прекрасно знает город-

скую систему коммунального хозяйства. Но

для этого требовалось постоянно учиться. На-

чинала техником в отделе ЖКХ завода

«Трансмаш». Затем организовывала обслу-

живание и ремонт подъемников в   должнос-

ти мастера лифтового хозяйства города. На

этом участке в те годы трудилось от 80 до 100

человек. В качестве инженера ПТО занима-

лась составлением сметной документации на

текущий и капитальный ремонт объектов соц-

культбыта – пионерского лагеря «Огонек»,

детских садов, стадиона, который располагал-

ся возле Тихвинского Богородичного Успен-

ского монастыря. Контролировала выполне-

ние работ.

В 1993 году Т.А.Кутузова пришла в «Теп-

ловые сети» на должность инженера по охра-

не труда. От специалиста этого профиля тре-

буется знать всю специфику производства.

Достаточно сказать, что на предприятии дей-

ствует 101 инструкция по охране труда, кото-

рые нужно знать практически наизусть.

- Инженер по охране труда обязан не толь-

ко заботиться о подготовке работников, – го-

ворит Татьяна Александровна, –  но и следить

за предоставляемыми им условиями труда,

то есть за тем, как выполняются обязатель-

ства со стороны предприятия. Для этого два

года назад мы провели аттестацию рабочих

мест.

Алексей СТУЛОВ.

Фото Аллы Шабановой.

НА ОХРАНЕ ТРУДАНА ОХРАНЕ ТРУДА
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Сегодня коллектив Тихвинской межрайонной боль-

ницы  – это около полутора тысяч специалистов, в

том числе 215 врачей, 710 работников среднего и 260

– младшего медицинского персонала. Многие награж-

дены орденами и медалями, отмечены почетными

грамотами. Трое специалистов удостоены звания за-

служенного врача Российской Федерации. Это рай-

онный педиатр Светлана Владимировна Лукашова, за-

ведующий хирургическим отделением Вадим Кон-

стантинович Воронов и заведующий детским хирур-

гическим отделением Александр Васильевич Беле-

утов, в августе отметивший 40-летие профессиональ-

ной деятельности. Шести медицинским работникам

вручен нагрудный знак «Отличник здравоохранения».

Наталья ТИХОНОВА,

жительница 7-го микрорайона:

- У меня пятилетний сынишка, поэтому

частенько приходится посещать детскую по-

ликлинику. Если раньше визит к врачу у него

не вызывал энтузиазма, то теперь и сам уже

предлагает пойти к доктору. Когда сюда при-

ходишь, уже нет ощущения того, что оказал-

ся в прошлом веке. После ремонта здесь

красиво, светло и уютно. Кстати, и вопрос,

чем занять ребенка в ожидании приема, не

возникает. В рекреациях установлены со-

временные телевизоры, где показывают

мультфильмы, которые ребятишки смотрят

с удовольствием.

Николай ВОЛКОВ,

житель 4-го микрорайона:

- Поначалу скептически отнесся к тому,

что стоматология переехала в больничный

комплекс, но побывав здесь, честно гово-

ря, был приятно поражен. Сегодня это со-

временное медицинское учреждение, кото-

рое по условиям не уступает частным кли-

никам. Телевизор, Wi-Fi, врачи работают на

современном оборудовании, используютно-

вейшие материалы. В государственных кли-

никах такое нечасто увидишь.

Петр ЗАВЬЯЛОВ,

житель 2-го микрорайона:

- Первичное сосудистое отделение, трав-

моцентр второго уровня, санавиация, уни-

кальное реабилитационное отделение – все

это на одном желании не создашь, потому

что основу составляют специалисты, кото-

рые владеют новейшими медицинскими тех-

нологиями, умеют работать на современном

оборудовании. В 2000-х годах именно не-

хватка врачей стала причиной того, что в

больнице закрылись ряд отделений, напри-

мер, офтальмологическое. Поэтому реше-

ние кадровой проблемы считаю для руковод-

Во второй половине 2000-х го-

дов настрой статей начал ме-

няться, все чаще в них звуча-

ло слово «развитие», а планы

уже перешли из разряда да-

лекой перспективы в руковод-

ство к действию. Реализовать

интересные проекты позволи-

ло участие в приоритетном

нацпроекте «Здоровье», про-

граммах по модернизации ре-

гиональной системы здраво-

охранения.

Доступность и повышение

качества медобслуживания

стали первоочередными за-

дачами и для местной власти.

Открытие новых ФАПов в

Цвылеве и Ганькове, ремонт

отделений стационара и жен-

ской консультации, создание

Центра здоровья и доврачеб-

ного кабинета в городской по-

ликлинике, наконец, обновле-

ние оборудования и транспор-

тного парка, информатизация

– достижения того непросто-

го периода, который и стал

фундаментом для дальнейших

позитивных перемен.

Реалии сегодняшнего дня

Тихвинской межрайонной

больницы (этот статус она по-

лучила после передачи на об-

ластной уровень) – первичное

сосудистое отделение №1,

включающее в себя отделе-

ние для пациентов с наруше-

нием мозгового кровообра-

щения и кардиологическое от-

деление для больных с ост-

рым инфарктом миокарда и

острым коронарным синдро-

мом, травмоцентр второго

уровня с противошоковой

операционной, реабилитаци-

онное отделение – единствен-

ного на сегодняшний день в

ства больницы первостепенной задачей. И

надо сказать, что оно успешно справляется

с ней. Посмотрите, сколько молодых врачей

пришло работать в больницу и поликлиники

– это грамотные и инициативные специали-

сты, а значит, есть потенциал и для разви-

тия ТМБ.

Татьяна ГРИБОВА,

жительница 3-го микрорайона:

- Ведь раньше по асфальту пройти было

невозможно – весь в ямах и колдобинах. А

теперь территория больничного городка бла-

гоустраивается, отремонтированы дорожки,

установлены скамейки. Чувствуется хозяй-

ский подход – чисто, ухоженно и красиво.

Кстати, и то, что ограничили въезд автомо-

билей, считаю, делом правильным. Нечего

площадку перед стационаром и детской по-

ликлиникой превращать в проезжую часть.

Валентина ВОРОНОВА,

жительница 4-го микрорайона:

- В последние годы как-то принято ругать

медиков, некоторые даже считают, что ка-

чество медицинских услуг в Тихвинской МБ

ухудшилось. Не могу с этим согласиться, по-

тому что знаю, как было, и могу сравнить с

тем, что есть сегодня. Помню, как чуть ли

не в пять чвсов утра бежала в поликлинику,

чтобы занять очередь и успеть взять талон

к врачу. Сегодня заказываю его по Интер-

нету, не выходя из дома. Несколько лет на-

зад, чтобы лечь в федеральную клинику на

лечение, надо было не один раз съездить в

Санкт-Петербург, чтобы собрать документы.

Сейчас же направление можно получить в

ТМБ. Конечно, проблем хватает, например,

порой талон не гарантирует того, что в на-

значенное время ты попадешь на прием к

врачу. Но главное – у руководства больни-

цы есть желание улучшать качество медоб-

служивания, причем не на словах, а на деле.

Молодые и талантливые
Важным достижением в сфере здравоох-

ранения района  стало решение кадровой

проблемы. Комплексная работа в этом

направлении дает результат. За после-

дние годы в коллектив ТМБ влились де-

сятки молодых специалистов, многие из

них стали руководителями и проявили

себя грамотными организаторами и уп-

равленцами. Среди них исполняющая

обязанности заместителя главного вра-

ча Инна Чурекова. Пять лет назад она

пришла работать в больницу врачом-кар-

диологом, через год  возглавила отделе-

ние неотложной кардиологии первично-

го сосудистого отделения №1, затем была

переведена в должность заместителя

главврача по лечебной работе, а в нояб-

ре прошлого года ей доверили одно из са-

мых сложных направлений – амбулатор-

но-поликлиническую службу.

Два года назад невролог-анестезио-

лог-реаниматолог Валерий Шарыкин, к

тому времени уже имевший опыт рабо-

ты в первичных сосудистых отделениях

столичных больниц, возглавил отделение

медицинской реабилитации, а в

2015-м – неврологическое отделение для

больных с острым нарушением мозгово-

го кровообращения первичного сосуди-

стого центра №1. Буквально недавно он

получил новое назначение. Валерию

Владимировичу предложили стать глав-

ным врачом Бокситогорской больницы.

Заведующая реабилитационным от-

делением Мария Булатова с отличием

окончила Российский государственный

медицинский университет, затем прошла

ординатуру по специальности «Лечебная

физкультура и спортивная медицина»,

кандидат медицинских наук. Работала

врачом ЛФК в одной из московских го-

родских больниц, повышала квалифика-

цию на международных курсах по реа-

билитации, в том числе в Германии. В

2014 году была принята на работу вра-

чом ЛФК в отделение медицинской ре-

абилитации, а с марта возглавила его.

И этот список талантливых и целе-

устремленных профессионалов можно

продолжить. Заведующая женской кон-

сультацией Мария Тропина, заведующая

инфекционным отделением Юлия Алими-

на, заведующий отделением скорой по-

мощи  Сергей Семенов, заведующая дет-

ским соматическим отделением Наталья

Шумова, заведующая кардиологическим

отделением с палатами реанимации и ин-

тенсивной терапии первичного сосудис-

того отделения №1 Лидия Кувшинова и

многие другие. Все они – представители

нового поколения врачебной плеяды, ко-

торым  предстоит далее продолжить ле-

топись тихвинского здравоохранения.

Перемены

Если почитать газетные публикации начала

2000-х годов, посвященные районному

здравоохранению, то в них рефреном звучало

слово «выжить». Действительно, в то время

именно эта задача стояла перед тихвинскими

медицинскими работниками во главе

с Александром Петровым. Катастрофически

не хватало денег, все острее ощущался

кадровый голод, на селе закрывались

фельдшерско-акушерские пункты,

а в стационаре – целые отделения, сокращался

коечный фонд, большое больничное хозяйство

нуждалось в обновлении. Тогда, казалось,

что черная полоса никогда не закончится.

обнадеживают
регионе, санитарная авиация,

кабинет компьютерной томо-

графии, где ежегодно прово-

дится почти 9000 исследова-

ний, новый фельдшерско-аку-

шерский пункт в деревне Ме-

легежская Горка, отделение

неотложной помощи при ста-

ционаре… Все это появилось

в ТМБ только за минувшие

пять лет.  За последние годы

тихвинские врачи успешно ос-

воили высокотехнологичные

операции по эндо-протезиро-

ванию суставов, методику

тромболизиса.

В 2013 году больница актив-

но включилась в диспансери-

зацию. За это время обследо-

вание прошло более 30 тысяч

тихвинцев.

Темп преобразований про-

должает набирать обороты.

Отремонтированы детская

поликлиника, ряд отделений

стационара, ФАП в деревне

Бор, ведутся работы в тера-

певтическом отделении и в

городской поликлинике.

В настоящее время в зда-

ниях больничного городка за-

вершается установка автома-

тизированных индивидуаль-

ных тепловых пунктов, что по-

зволит улучшить обеспечение

Тихвинской больницы горя-

чей водой и отоплением.

Одним из приоритетных на-

правлений в хозяйственной

сфере является энергосбере-

жение. На сегодняшний день

около 80 процентов светиль-

ников заменено на энерго-

сберегающие, установлены

приборы учета расхода воды

и электроэнергии. Благоуст-

раивается территория боль-

ничного городка.

В планах – строительство

шести новых фельдшерско-

акушерских пунктов взамен

ныне существующих, но уста-

ревших, продолжение ремон-

та в медицинских учреждени-

ях, оснащенных современной

техникой, развитие стацио-

нарной службы, например, от-

крытие на базе первичного

сосудистого центра №1 отде-

ления рентгенэндоваскуляр-

ных методов лечения и рас-

ширение возможностей реа-

билитационного отделения с

тем, чтобы создать макси-

мальные условия для восста-

новления жизненно важных

функций пациентов, перенес-

ших тяжелые заболевания.

Уже в ближайшие месяцы в

городской поликлинике откро-

ется отделение неотложной

помощи, которое возьмет на

себя и обслуживание вызовов

на дому, а терапевты и врачи

узких специальностей будут

работать только на приеме

плановых пациентов.

В юбилейный год остается

пожелать коллективу  больни-

цы и даллше двигаться впе-

ред, не снижая темпов, тем

более что условия для этого

есть – преданные своему делу

замечательные профессио-

налы, талантливые молодые

кадры, техническое оснаще-

ние, а главное – стремление

сделать все возможное для

того, чтобы тихвинцы получа-

ли вовремя и в полном объе-

ме качественную медицин-

скую помощь.

Судим по результату
Мы предложили тихвинцам оценить изменения, произошедшие
за последние годы в Тихвинской межрайонной больнице.

Полосу подготовила Алла ШАБАНОВА. Фото автора.



РЕПОРТЕР 15№33 (15047). 17 августа 2016 года

Еженедельная газета

Тихвинского района

Газета отпечатана

с оригинал-макетов

в ООО «Бокситогорская

типография». 187650

Ленинградская область,

город Бокситогорск,

ул.Заводская, дом №22.

Заказ 0670.

Тираж 4000.

Редакция знакомится с письмами читателей, не вступая в переписку.

Мнения авторов и редакции могут не совпадать. Ответственность

за достоверность фактов, изложенных в материалах газеты,

несут авторы, за содержание рекламы – рекламодатели.

Подписной индекс: 55023.

Адрес редакции: 187555, Ленинградская обл.,

                    г.Тихвин, ул.Ново-Советская, 6-а.

Приемная –                                                51-282.

Факс –                                                         51-863.

Отдел маркетинга (тел./факс) –              57-845.

Email: trudslaw@mail.ru

Интернет-сайт: http://trudslava.ru

Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы

по надзору в сфере связи, информационных технологий

и массовых коммуникаций по Санкт-Петербургу

и Ленинградской области 12.04.2010.

Свидетельство ПИ №ТУ 78 – 00549.

УЧРЕДИТЕЛИ:

АНО "Редакция газеты

"Трудовая слава",

комитет по печати

и связям

с общественностью

Ленинградской области,

администрация

Тихвинского района.
Главный редактор

Н.Я.Ливанский.

Телефоны корреспондентов: 51-744, 57-749, отв. секретаря – 51-830.

Материалы, помеченные значком ®, публикуются на правах рекламы.

Íîìåð ïîäïèñàí 16.08.2016 (âðåìÿ ïîäïèñàíèÿ â ïå÷àòü: ïî ãðàôèêó – 14.00, ôàêòè÷åñêè – 13.00).
1 – 6, 11 – 13, 15 – 16 ïîëîñû – 15.08.2016 (âðåìÿ ïîäïèñàíèÿ ïî ãðàôèêó – 13.00, ôàêòè÷åñêè – 13.00).

ФУТБОЛ Чемпионат России

ПРЕМЬЕР-ЛИГА
Ñåçîí 2016 – 2017 ãîäîâ

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

«Краснодар» (Краснодар)

«Спартак» (Москва)

ЦСКА  (Москва)

«Амкар» (Пермь)

«Зенит» (Санкт-Петербург)

«Урал» (Екатеринбург)

«Ростов» (Ростов-на-Дону)
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«Локомотив» (Москва)

«Рубин» (Казань)

«Крылья Советов» (Самара)
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Результаты матчей 3-го тура (12 – 15  августа): «Зенит» – «Ростов» –

3:2, «Урал» – ЦСКА – 0:1, «Крылья Советов» – «Краснодар» – 1:1, «Ру-

бин» – «Спартак» – 1:1, «Томь» – «Уфа» – 1:0, «Анжи» – «Арсенал» – 1:0,

«Терек» – «Локомотив» – 1:1, «Газовик» – «Амкар» – 0:0

4-й тур откроется в пятницу 19 августа в Казани встречей «Рубина» с

«Анжи». Центральная игра тура пройдет в субботу 20 августа в Санкт-

Петербурге между «Зенитом» и ЦСКА. В этот же день«Уфа» на своем

поле сыграет с «Тереком»,  «Ростов» примет  «Томь». В воскресных мат-

чах 21 августа «Амкар» примет в Перми «Урал». Две встречи пройдут в

Москве:  «Спартак» – «Краснодар» и «Локомотив» – «Крылья Советов».

Завершится тур в понедельник 22 августа в Туле матчем «Арсенал» –

«Газовик».
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«Динамо» (Москва)

«Тосно» (Ленинградская область)

«Факел» (Воронеж)

«Зенит-2» (Санкт-Петербург)

«Спартак-2» (Москва)

«Волгарь» (Астрахань)

«Тамбов» (Тамбов)

«Сибирь» (Новосибирск)

«Нефтехимик» (Нижнекамск)

«Балтика» (Калининград)

«Енисей» (Красноярск)

«Шинник» (Ярославль)

«Тюмень» (Тюмень)

«Мордовия» (Саранск)

«Химки» (Химки)

«СКА-Хабаровск» (Хабаровск)

«Спартак-Нальчик» (Нальчик)

«Сокол» (Саратов)

«Луч-Энергия» (Владивосток)

«Кубань» (Краснодар)
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Футбольная национальная лига
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Ñåçîí 2016 – 2017 ãîäîâ

Результаты матчей 6-го тура (13 августа): «СКА-ХАБАРОВСК» – «Факел

– 1:1, «Луч-Энергия» – «Енисей» – 0:2, «Сибирь» – «Мордовия» – 1:0, «Хим-

ки» – «Кубанеь» – 4:1, «Тамбов» – «Сокол» – 0:0, «Тосно» – «Шинник» – 0:0,

«Спартак-2» – «Тюмень» – 2:3, «Волгарь» – «Балтика» 1:0, «Спартак-

Нальчик» – «Динамо» – 0:1, «Зенит-2» – «Нефтехимик» – 2:2.

Выдвинуты кандидатами
ВЫБОРЫ-2016�

Постановление Территориальной избирательной комиссии Тихвинского муниципального района

с полномочиями окружной избирательной комиссии Тихвинского одномандатного

избирательного округа №13 №13/56 от 08 августа 2016 года.

О регистрации кандидата в депутаты Законодательного собрания
Ленинградской области шестого созыва по Тихвинскому одномандатно-

му избирательному округу №13 Петрова Александра Евгеньевича,
выдвинутого Ленинградским областным региональным отделением

Всероссийской политической партии «Единая Россия»

Кандидат Петров Александр Евгеньевич выдвинут Ле-

нинградским областным региональным   отделением

Всероссийской  политической партии «Единая Россия»

по Тихвинскому одномандатному избирательному ок-

ругу №13 и включен в заверенный Избирательной ко-

миссией Ленинградской области список кандидатов в

депутаты Законодательного собрания Ленинградской

области шестого созыва, выдвинутых региональным от-

делением данной политической партии по одномандат-

ным избирательным округам (постановление Избира-

тельной комиссии Ленинградской области №134/976 от

21 июля 2016 года).

В установленный частью 6 статьи 23 областного за-

кона срок вышеназванное постановление Избиратель-

ной комиссии Ленинградской области с копией заверен-

ного списка кандидатов по одномандатным избиратель-

ным округам и копией заявления кандидата Петрова

Александра Евгеньевича о согласии баллотироваться по

Тихвинскому одномандатному избирательному округу

№13 поступило из Леноблизбиркома в Территориальную

избирательную комиссию Тихвинского муниципального

района с полномочиями окружной избирательной комис-

сии.

Проверив соответствие представленных для уведом-

ления о выдвижении региональным отделением поли-

тической партии  и регистрации кандидата документов

требованиям Федерального закона №67-ФЗ от 12 июня

2002 года «Об основных гарантиях избирательных прав

и права на участие в референдуме граждан Российс-

кой Федерации», областного закона №77-оз от 1 авгус-

та 2006 года «О выборах депутатов Законодательного

собрания Ленинградской области» (далее – областной

закон), Территориальная избирательная комиссия Тих-

винского муниципального района с полномочиями ок-

ружной избирательной комиссии Тихвинского одноман-

датного избирательного округа №13 установила следу-

ющее:

Кандидатом Петровым Александром Евгеньевичем

для уведомления о выдвижении региональным отделе-

нием политической партии в избирательную комиссию

были представлены документы, предусмотренные час-

тями 5-1, 6, 6-1статьи 18 областного закона.

Для регистрации кандидат Петров Александр Евге-

ньевич представил в избирательную комиссию докумен-

ты, предусмотренные частями 5 и 8 статьи 25 област-

ного закона.

В соответствии с частью 25 статьи 25 областного

закона Территориальная избирательная комиссия Тих-

винского муниципального  района с полномочиями ок-

ружной избирательной комиссии Тихвинского одноман-

датного избирательного округа №13 постановляет:

1. Зарегистрировать кандидата в депутаты Законо-

дательного собрания Ленинградской области шестого

созыва по Тихвинскому одномандатному избиратель-

ному округу №13 Петрова Александра Евгеньевича,

выдвинутого Ленинградским областным региональным

отделением Всероссийской  политической партии «Еди-

ная Россия», 08 августа 2016 года в 17 часов 00 минут.

2. Выдать зарегистрированному кандидату А.Е.Пет-

рову удостоверение установленного образца.

3. Опубликовать настоящее постановление в газе-

те «Трудовая слава» и разместить на официальном сай-

те  Тихвинского района в разделе «Избирком».

Председатель комиссии             И.В.ГРЕБЕШКОВА.

Секретарь                                     Е.А.КАРЕЛИНА.

Постановление Территориальной избирательной комиссии Тихвинского муниципального района

с полномочиями окружной избирательной комиссии Тихвинского одномандатного

избирательного округа №13 №13/57 от 08 августа 2016 года.

О регистрации кандидата в депутаты Законодательного собрания
Ленинградской области шестого созыва по Тихвинскому одномандатно-

му избирательному округу №13 Стулова Алексея Владимировича,
выдвинутого Ленинградским областным отделением политической

партии «Коммунистическая партия Российской Федерациии»

Кандидат Стулов Алексей Владимирович выдвинут Ленин-

градским областным отделением политической партии

«Коммунистическая партия Российской Федерации» по

Тихвинскому одномандатному избирательному округу

№13 и включен в заверенный Избирательной комиссией

Ленинградской области список кандидатов в депутаты

Законодательного собрания Ленинградской области   ше-

стого созыва, выдвинутых региональным отделением дан-

ной политической партии по одномандатным избиратель-

ным округам (постановление Избирательной комиссии

Ленинградской области №131/951 от 15 июля 2016 года).

В установленный частью 6 статьи 23 областного за-

кона срок вышеназванное постановление Избиратель-

ной комиссии Ленинградской области с копией заверен-

ного списка кандидатов по одномандатным избиратель-

ным округам и копией заявления кандидата Стулова

Алексея Владимировича о согласии баллотироваться

по Тихвинскому одномандатному избирательному округу

№13 поступило из Леноблизбиркома в Территориальную

избирательную комиссию Тихвинского муниципального

района с полномочиями окружной избирательной комис-

сии.

Проверив соответствие представленных для уведом-

ления о выдвижении региональным отделением полити-

ческой партии  и регистрации кандидата документов тре-

бованиям Федерального закона №67-ФЗ от 12 июня

2002 года «Об основных гарантиях избирательных прав

и права на участие в референдуме граждан Российской

Федерации», областного закона №77-оз от 01 августа

2006 года «О выборах депутатов Законодательного со-

брания Ленинградской области» (далее – областной за-

кон), Территориальная избирательная комиссия Тихвин-

ского муниципального района с полномочиями окруж-

ной избирательной комиссии Тихвинского одномандат-

ного избирательного округа №13 установила следующее:

Кандидатом Стуловым Алексеем Владимировичем

для уведомления о выдвижении региональным отделе-

нием политической партии в избирательную комиссию

были представлены документы, предусмотренные час-

тями 5-1, 6, 6-1статьи 18 областного закона.

Для регистрации кандидат Стулов Алексей Владими-

рович представил в избирательную комиссию докумен-

ты, предусмотренные частями 5 и 8 статьи 25 областно-

го закона.

В соответствии с частью 25 статьи 25 областного за-

кона Территориальная избирательная комиссия Тихвин-

ского муниципального района с полномочиями окруж-

ной избирательной комиссии Тихвинского одномандат-

ного избирательного округа №13 постановляет:

1. Зарегистрировать кандидата в депутаты Законо-

дательного собрания Ленинградской области шестого со-

зыва по Тихвинскому одномандатному избирательному

округу № 13 Стулова Алексея Владимировича, выд-

винутого Ленинградским областным отделением поли-

тической партии «Коммунистическая партия Россий-

ской Федерации», 08 августа 2016 года в 17 часов 10

минут.

2. Выдать зарегистрированному кандидату А.В.Сту-

лову удостоверение установленного образца.

3. Опубликовать настоящее постановление в газете

«Трудовая слава» и разместить на официальном сайте

Тихвинского района в разделе «Избирком».

Председатель комиссии             И.В.ГРЕБЕШКОВА.

Секретарь                                     Е.А.КАРЕЛИНА.

КРИМИНАЛ

И снова виновата водка
Убийство, произошедшее в начале

августа в квартире одного из домов

города, не является исключением.

1 августа в квартире  жилого дома

в 1-м микрорайоне был обнаружен

труп мужчины с многочисленными

колото-резаными ранами. По этому

факту сотрудники следственного отде-

ла по городу Тихвину следственного

управления Следственного комитета

Российской Федерации возбудили уго-

ловное дело по признакам преступле-

ния, предусмотренного частью 1 ста-

тьи 105 УК РФ (убийство). Обстоятель-

ства произошедшего явно указывали

и на виновника – 41-летнюю сожитель-

Большая часть зафиксированных на территории Тихвинского рай-

она тяжких преступлений на бытовой почве не обходится без вме-

шательства «зеленого змия».

ницу погибшего. По версии следствия,

мужчина вместе со своей подругой

выпивали в квартире, затем поссори-

лись. Как водится, под воздействием

алкогольных паров словесная пере-

палка переросла в драку, во время

которой женщина несколько раз уда-

рила собутыльника ножом. От полу-

ченных травм он скончался на месте.

В настоящее время следователи

устанавливают все обстоятельства

происшествия, подозреваемая же за-

держана. Свои действия женщина

объяснила тем, что сожитель посто-

янно избивал ее.


